

## PM Italia Putuskan Pacarnya Jurnalis TV Usai Komentor Tak Senonoh

**ITALIA (IM)** – Perdana Menteri (PM) Italia Giorgia Meloni putus dengan kekasihnya seorang jurnalis TV setelah komentar-komentor tidak senonoh.

Sang kekasih diketahui me megang area genitalnya saat ia mengusulkan untuk menjadi pembawa acara bersama untuk "threesome or foursome," yang akhirnya membuat acara itu ditanggalkan.

Meloni pun tak tinggal diam. Dia langsung turun ke media sosial (medsos) pada Jumat (20/10) untuk mengumumkan perpisahan dari Andrea Giambroto yang juga ayah dari putri mereka yang berusia 7 tahun.

"Hubungan saya dengan Andrea Giambroto, yang berlangsung hampir sepuluh tahun, berakhir di sini," tulis Meloni hanya dua hari setelah video perilaku cabulnya saat jeda iklan program populer Striscia la Notizia di Mediaset menjadi viral.

"Saya berterima kasih padanya atas tahun-tahun indah yang kami habiskan bersama, atas kesulitan yang kami lalui, dan karena telah memberi saya hal terpenting dalam hidup saya, yaitu putri kami Ginevra," lanjutnya.

Giambroto mengatakan melalui agennya pada Jumat (20/10) bahwa dia dan Mediaset telah "setuju" bahwa acaranya akan ditanggalkan setelah skandal tersebut. Dia tidak berada di kursi pembawa berita selama rekaman acara pada Jumat (20/10) sore.

Mediaset mengatakan kepada afiliasi CNN SKY24 bahwa mereka sedang "menyelidiki fakta" seputar dugaan perilaku Giambroto. Dalam video tersebut, yang diambil saat jeda iklan di depan penonton langsung, dan diposting di akun media sosial dan situs web program tersebut, Giambroto terlihat berjanji di sekitar lokasi syuting dan terdengar bertanya kepada pembawa acara wanita apakah dia punya pacar.

Menurut video yang dipublikasikan oleh program tersebut, dia bertanya apakah dia ingin melakukan hubungan seks berkelompok, menanyakan apakah dia keberatan jika dia menyentuh area genitalnya, yang dia lakukan, saat berbicara dengannya.

Rekan pembawa acara terlihat melihat ke bawah ke meja selama memberikan komentarnya. Mediaset, yang dimiliki oleh menyanggah politisi Silvio Berlusconi, telah lama dikritik karena menyanggah konten seksis dan sering menerbitkan video di balik layar program populer mereka.

"Jalan kita telah berbeda selama beberapa waktu, dan ini

lah saatnya untuk mengakhiri. Saya akan membela diri kami yang dulu, saya akan membela persahabatan kami, dan saya akan membela, dengan cara apa pun, seorang gadis berusia tujuh tahun yang mencintai ibunya dan ayahnya, karena saya tidak mampu mencintai ayah saya," tulis postingan media sosial Meloni.

Ayah Meloni diketahui adalah seorang pecandu narkoba yang menghabiskan waktu di penjara, menurut otobiografinya. Banyak anggota koalisinya, termasuk Menteri Infrastruktur Matteo Salvini dan Menteri Dalam Negeri Antonio Tajani serta partai politiknya sendiri, Brothers of Italy, men-tweet "pelukan" untuk mendukung perdamaian pribadinya.

"Saya tidak punya hal lain untuk dikatakan mengenai hal ini," tambahnya.

Dia meminta para pengkritiknya untuk tidak mencoba memanfaatkan masalahnya di dalam negeri.

Giambroto sebelumnya mempermalukan PM dengan menyatakan bahwa serangkaian pemerkosaan beramai-ramai terhadap perempuan muda sebenarnya bisa dicegah jika gadis-gadis tersebut menghindari alkohol. "Jika Anda pergi beradanya, Anda berhak mabuk," katanya dalam program televisinya, yang telah dibatalkan Mediaset setelah video perilakunya bocor minggu ini.

"Tetapi jika Anda menghindari mabuk dan kehilangan kesadaran, mungkin Anda juga akan terhindar dari masalah, karena Anda akan menemukan serigala," lanjutnya.

Saat menjawab pertanyaan tentang pernyataan Giambroto tentang kekerasan terhadap perempuan, Meloni mengatakan dia telah "disalahpahami".

"Dia telah disalahpahami. Saya percaya pada kebebasan pers dan saya tidak memberi tahu dia apa yang harus dia katakan," katanya.

Meloni telah banyak dikritik karena fokusnya pada keluarga tradisional meskipun belum menikah dengan Giambroto, dan karena fokusnya dalam membatasi hak orang tua sesama jenis dengan mengriminalisasi ibu pengganti, menghapus nama salah satu orang tua dari akta kelahiran di kota-kota dimana partai politiknya memiliki mayoritas.

Panggilan telepon, SMS dan email ke juru bicara Meloni dan partai politik untuk meminta komentar tidak dijawab. SMS ke Giambroto tidak dijawab. Kantor urusan masyarakat Mediaset mengonfirmasi bahwa acaranya ditanggalkan, namun tidak membenarkan alasannya. ● ans



### PEKAN MEDIA ASEAN-TIONGKOK KE-5 DIBUKA

Para tamu berbincang saat upacara pembukaan Pekan Media ASEAN-Tiongkok ke-5 di Pusat Administrasi Putrajaya, Malaysia, Sabtu (21/10). Acara ini diselenggarakan oleh Administrasi Radio dan Televisi Nasional Tiongkok (NRTA), Kementerian Komunikasi dan Digital Malaysia, serta Pemerintahan Rakyat Daerah Otonomi Guangxi Zhuang Tiongkok Selatan. Menteri Komunikasi dan Digital Malaysia Fahmi Fadzil mengakui kekuatan media yang luar biasa dalam menjembatani budaya dan melampaui batas.

## Perbatasan Mesir-Gaza Dibuka, Bantuan Kemanusiaan Mulai Berdatangan tapi Dibatasi

Meski telah dibuka, namun hanya 20 truk yang diizinkan untuk masuk ke wilayah Gaza.

**GAZA (IM)** -Perbatasan antara Mesir dan Gaza akhirnya dibuka pada Sabtu (21/10). Setelah perbatasan Mesir dan Gaza dibuka, bantuan yang dibutuhkan oleh rakyat Palestina akhirnya mengalir.

Meski telah dibuka, namun hanya 20 truk yang diizinkan untuk masuk ke wilayah Gaza. Angka tersebut tidak cukup untuk mengatasi krisis kemanusiaan yang belum pernah terjadi sebelumnya.

Lebih dari 200 truk yang membawa 3.000 ton bantuan telah menunggu di dekatnya selama berhari-hari. Rumah sakit mengatakan mereka kehabisan pasokan medis dan bahan bakar untuk generator darurat di tengah pemadaman listrik di seluruh wilayah.

Dikutip dari APNews, Israel masih melancarkan gelombang serangan udara di Gaza ketika militan Palestina menembakkan serangan roket ke Israel.

Pembukaan tersebut terjadi setelah lebih dari seminggu diplomasi tingkat tinggi yang dilakukan oleh berbagai mediator, termasuk kunjungan Presiden AS Joe Biden dan Sek-

retaris Jenderal PBB Antonio Guterres ke wilayah tersebut.

Israel bersikeras bahwa tidak ada yang akan memasuki Gaza sampai sekitar 200 orang yang ditangkap oleh Hamas dibebaskan, dan penyeberangan sisi Palestina telah ditutup oleh serangan udara Israel. Truk-truk tersebut membawa 44.000 botol air minum—cukup untuk 22.000 orang dalam satu hari, menurut UNICEF.

"Keterbatasan air yang pertama ini akan menyelamatkan nyawa, namun kebutuhannya mendesak dan sangat besar," kata Direktur Eksekutif UNICEF, Catherine Russell.

"Pertama, terbatasnya air akan menyelamatkan nyawa, namun kebutuhannya mendesak dan sangat besar," lanjut Russell.

Sementara itu, Menteri Luar Negeri AS, Antony Blinken mendukung kedatangan bantuan. Blinken pun mendesak semua pihak untuk menjaga wilayah perbatasan Rafah agar tetap terbuka.

Shingga, kata Blinken, bantuan dapat tersalurkan ke warga Gaza yang membutuhkan. "Amerika Serikat menyambut baik pengimanan konvoi 20 truk

yang membawa bantuan kemanusiaan yang sangat dibutuhkan bagi masyarakat di Gaza, yang pertama sejak serangan Hamas yang mengenikn pada 7 Oktober terhadap Israel," kata Blinken, dikutip dari ABC News.

"Kami berterima kasih kepada mitra kami di Mesir dan Israel, serta Perserikatan Bangsa-Bangsa, yang memfasilitasi perjalanan aman kiriman ini melalui penyeberangan perbatasan Rafah."

"Dengan konvoi ini, komunitas internasional mulai mengatasi krisis kemanusiaan di Gaza yang menyebabkan warga Palestina kehilangan nyawa. Gaza tanpa akses terhadap makanan, air, perawatan medis, dan tempat berlindung yang aman," lanjutnya.

Presiden Komisi Eropa, Ursula von der Leyen juga menyambut baik dengan dibukanya perbatasan antara Mesir dan Gaza di penyeberangan Rafah. Ia mengatakan, hal ini langkah awal yang penting yang akan meringankan penderitaan masyarakat Gaza.

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengatakan, empat dari 20 truk yang melintasi Rafah pada hari Sabtu membawa pasokan medis, termasuk obat-obatan untuk pengobatan penyakit kronis untuk 1.500 orang.

Lalu pasokan penting untuk 300.000 orang selama tiga bulan, obat trauma dan pasokan untuk 1.200 orang, serta 235 tas trauma portabel untuk responden pertama.

Program Pangan Dunia (WFP) mengatakan masih ada 930 metrik ton makanan darurat yang menunggu untuk dibawa melalui Rafah.

Dikatakan bahwa mereka perlu mengisi kembali "persediaan yang berkurang dengan cepat", seiring dengan perluasan bantuan pangan dari 520.000 orang menjadi 1,1 juta orang dalam dua bulan ke depan. PBB mengatakan pasokan penyelamat jiwa akan dikirimkan ke layanan medis Bulan Sabit Merah Palestina.

Namun Kepala Program Pangan Dunia PBB, Cindy McCain mengatakan bantuan tersebut tidak cukup. "Situasinya sangat buruk di Gaza. Kami membutuhkan lebih banyak truk dan aliran bantuan yang berkelanjutan," kata McCain.

Sementara itu, Konvoi 20 truk yang membawa pasokan bantuan yang tiba di Gaza pada hari Sabtu tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan orang-orang di daerah kantong yang terkepung tersebut, kata para pejabat.

Pengiriman tersebut termasuk 44.000 botol air

minum. Namun UNICEF, yang memasok air tersebut, mengatakan bahwa jumlah tersebut hanya "cukup untuk 22.000 orang untuk satu hari," hanya sebagian kecil dari lebih dari 2 juta orang yang tinggal di Jalur Gaza.

Dikutip dari Al Jazeera, air tersebut merupakan bagian dari konvoi kemanusiaan dari Bulan Sabit Merah Mesir dan badan-badan PBB. Mereka adalah satu-satunya konvoi yang melewati penyeberangan Rafah sejak dimulainya perang Israel-Hamas saat ini.

Sementara itu, Pemerintahan Hamas di Gaza juga mengatakan konvoi terbatas itu "tidak akan mampu mengubah bencana kemanusiaan," dan menyerukan koridor aman yang beroperasi sepanjang waktu. "Pasokan roti semakin menipis: dari lima pabrik tepung di Jalur Gaza hanya satu yang beroperasi karena kekurangan bahan bakar dan listrik. Hanya sedikit toko roti yang beroperasi," kata Kepala Pabrik Roti Komunikasi Program Pangan Dunia, Shaza Moghaby kepada CBS News.

"Pergeseran penduduk secara besar-besaran hanya akan meningkatkan kebutuhan kemanusiaan yang sudah tinggi—terutama ketika persediaan air semakin menipis, disertai risiko penyakit dan dehidrasi," lanjutnya. ● tom

## Pengadilan Swiss Selidiki Aliran Dana Hamas

**JENEWA (IM)** - Pengadilan Swiss sedang menyelidiki kemungkinan adanya aliran pendanaan untuk Hamas dari sejumlah pihak di Swiss.

Penyelidikan dilakukan meskipun Swiss tidak mengklasifikasikan kelompok tersebut sebagai organisasi teroris, kata Jaksa Agung Swiss Stefan Blaettler pada Sabtu (21/10).

"Penyelidikan dibuka beberapa minggu sebelum serangan Hamas terhadap Israel pada 7 Oktober," kata Blaettler kepada stasiun radio publik Swiss SRF, tanpa mengungkapkan rincian lebih lanjut.

Kantor Kejaksaan Agung kemudian mengatakan kepada AFP bahwa peneliti-

dikan tersebut diluncurkan atas dugaan ada pihak yang mendanai Hamas dari Swiss. Investigasi ini diperkirakan akan memakan waktu lama karena tidak seperti Uni Eropa dan Amerika Serikat, Swiss belum melarang Hamas.

Namun, sejak serangan itu, meningkatnya seruan kepada pemerintah Swiss untuk mengambil tindakan telah mendorong mereka untuk mengambil tindakan. Empat hari setelah serangan itu, pemerintah mengatakan bahwa Hamas harus diklasifikasikan sebagai organisasi teroris.

Sebuah gugus tugas Timur Tengah, yang dibentuk setelah serangan

tersebut, ditugaskan untuk mempelajari pilihan-pilihan untuk mengklasifikasikan kelompok militan Islam tersebut sebagai teroris, meskipun pemerintah belum memberikan batas waktu mengenai masalah tersebut.

Presiden Swiss Ignazio Cassis mengatakan bahwa pemerintah hanya dapat melarang organisasi yang juga dilarang oleh PBB. Atas dasar itu, hanya Al Qaeda dan ISIS serta beberapa organisasi terkait yang saat ini dilarang di Swiss.

Semua upaya untuk melarang Hamas di parlemen sejauh ini gagal, tetapi sebuah komite di majelis rendah baru-baru ini mengajukan proposal baru. ● gul



### PAMERAN ATV TERBARU DI KANDA

Seorang pengunjung mengendarai kendaraan segala medan (ATV) Yamaha pada Toronto International Snowmobile, ATV & Powersports Show 2023 di Mississauga, Greater Toronto Area, Kanada, Sabtu (21/10). Pameran tersebut menampilkan jajaran mobil salju dan ATV baru dari perusahaan besar produsen di seluruh dunia.

## Menteri Kehakiman Belgia Mengundurkan Diri Setelah Serangan Mematikan di Brussels

**BRUSSELS (IM)** - Menteri Kehakiman Belgia Vincent Van Quickenborne mengundurkan diri pada hari Jumat (20/10), empat hari setelah seorang migran Tunisia membunuh dua pengembar sepak bola Swedia di Brussels. Quickenborne mengatakan bahwa kegagalan untuk mengekstradisi imigran tersebut adalah sebuah "kesalahan besar".

Dia mengatakan pada konferensi pers bahwa Tunisia pada 15 Agustus 2022 telah meminta ekstradisi Abdesslem Lassoued dan hal itu tidak ditindaklanjuti. "Ini adalah kesalahan individual, monumental, dan tidak dapat diterima dengan konsekuensi yang dramatis," katanya.

"Hakim yang bersangkutan tidak menindaklanjuti permintaan tersebut dan bersikeras tidak ditangani. Saya tidak mencari alasan apa pun. Saya pikir itu tugas saya untuk mengundurkan diri," tuturnya.

Insiden pembunuhan terjadi tepat sebelum dimulainya pertandingan sepak bola internasional Belgia-Swed. Insiden ini telah memperbarui perdebatan di Belgia mengenai kesalahan peradilan dan administratif dalam menindaklanjuti orang-orang yang terindikasi radikal, meskipun Lassoued tidak berada dalam radar pihak berwenang.

Perdana Menteri Alexander De Croo mengatakan dia telah menerima keputusan Quickenborne, dan menambahkan bahwa dia menghormati keberanian politiknya. "Informasi baru yang datang dari jaksa ini sangat menyentuh saya karena saya telah melakukan segala yang mungkin untuk memperbaiki

sistem peradilan".

Pelaku penyerangan berusia 45 tahun itu ditembak mati dalam operasi polisi pada hari Selasa. Dokumen resmi menunjukkan Lassoued telah mengajukan permohonan suaka di Norwegia, Swedia, Italia dan Belgia. Dia tinggal di Belgia secara ilegal setelah permohonan suakanya ditolak pada tahun 2020.

Sementara itu, pihak berwenang Prancis telah menangkap seorang tersangka terkait penembakan di Brussels, kata sebuah sumber yang dekat dengan kasus tersebut pada Jumat. Seorang pria ditangkap pada Kamis di kota Nantes, Prancis barat, kata sumber itu.

Kelompok ISIS mengaku bertanggung jawab atas serangan tersebut dan mengatakan bahwa serangan tersebut terjadi dalam konteks operasi yang diserukan oleh ISIS untuk menargetkan warga negara di negara-negara koalisi. "Penyerang telah menjalani hukuman penjara di Swedia selama periode 2012-2014," ungkap pejabat Swedia pada hari Selasa.

Dalam postingan media sosial setelah pembunuhan tersebut, pria bersenjata itu mengaku terinspirasi oleh kelompok ISIS. Kementerian Luar Negeri Swedia mengatakan para korban adalah seorang pria berusia 70an tahun dari wilayah Stockholm dan seorang pria berusia 60an tahun yang tinggal di luar negeri. Orang Swedia yang terluka adalah seorang pria berusia 70-an yang saat ini dirawat di rumah sakit. Mereka menyorankan warga Swedia di luar negeri "untuk meningkatkan kehati-hatian dan meningkatkan kewaspadaan." ● ans

### PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILIHAN SAHAM PT PRADITA ALIANSI INDONESIA ("Perseroan")

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang Perseroan Terbatas (UUPT), dengan ini PT PRADITA ALIANSI INDONESIA, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, mengumumkan rencana pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham dalam Perseroan dan perubahan pendirian Perseroan.

Keberatan dapat diajukan secara tertulis paling lambat 14 hari sejak tanggal Pengumuman ini kepada Perseroan pada hari dan jam kerja ke alamat kantor pusat Perseroan.

Jakarta, 23 Oktober 2023  
PT PRADITA ALIANSI INDONESIA  
Direksi